
 
 
 
 

第 6回 理事会 議事録 
 
 

第 6回 

理事会 議事録 
平成 30 年 10 月 10 日（水） 

13 時 00 分～14 時 30 分 
会場： 
大宮ソニックシティ 906 

支部長 鈴木 正剛 〇 副支部長 水出 祐子 〇 原島 好朗 〇 遠藤 成弥 ×     

総 山口 恵美子 〇 中嶋 禎 〇 石川 千鶴 〇 及川 浩一郎 〇 髙柳 祥絵 〇 
事 荒川 大輔 〇 吉澤 澄子 △ 和泉 紀子 △ 北村 陽子 〇   
経 鈴木 和実 〇 栁  米子 〇 町田 典昭 〇     
厚 新堀 幹人 〇 原口 浩二 〇 齊藤 竜造 〇 望月 厚子 〇   
広 磯 早苗 △ 大原 佐智子 △ 臼井 直子 〇 島村 勇 〇   
業 髙野 博道 〇 渡部 光広 △ 木本 潤 〇 田口 修身 〇   
監事 武藤 成子 〇 齋藤 壽實穂 ×  

協議事項 〔次第参照〕               出席○ 欠席× 遅刻△ 委任● 
 
1．平成 30 年 9 月 事業報告（事業部）働き方改革法研修会 

2．平成 30 年 9 月 事業報告（厚生部）ファミリーボウリング大会  
3．平成 30 年 12 月 事業計画（事業部）雇用保険適用関係研修会 
4．平成 30 年 11 月 事業計画（事業部）働き方改革法研修会 夜間 
5．役員選考委員推薦の結果及び役員選考委員会の設置について 
6．その他 

挨拶・報告等概要 
1．支部長挨拶 

9 月 19 日（水）に支部 50 周年記念事業歴代支部長懇談会が無事開催され、1 月発行のシャロームおおみ

やに記事が掲載される旨報告があった。また、埼玉会事務局職員の不正問題についての経過報告があった。 
2．県会報告 

学校教育小委員会 先月桶川高校にて出前講座が行われた旨報告があった。 
苦情処理委員会  助成金について、受給決定の判断は行政が行うため、100％受給できるものではない。

事業主には事前によく説明のうえ、書面で確認をするようにとの要請があった。 
事業委員会 来月開催予定の改正労働基準法研修会は、申込多数のため受付が終了された旨報告があった。 

 
3．各種報告 ・支部長より、社労士試験の協力者謝金について、10 月末に振込予定であるとの報告があった。 
      ・ボウリング同好会部長より、12 月 5 日（水）に開催予定のボウリング大会についての説明が

あった。 
 
4．各部報告 

事務局 来月開催予定の公開定例会及び懇親会の出欠確認要請があった。 
経理部 なし 
事業部 来月開催予定の公開定例会について、協力要請があった。 
厚生部 なし 
広報部 なし 
業務開発部 なし 
総務部 なし 
法制定 50 周年記念事業委員会 10 月 3 日、支部長・山口総務部長が、講演の講師を依頼しているデーモ

ン小暮閣下と打合せを行った旨の報告があった。 
 
5．次回理事会 

日時：平成 30 年 11 月 14 日（水）13：00～ 
会場：大宮ソニック市民ホール 401・402 

 



 
協議・審議事項概要 
 
1． 

荒川事業部長より事業報告書に沿って事業の名称、実施日時、事業の成果と課題等の報告があった。審議の

結果、本事業報告書は承認された。 
 
2． 

新堀厚生部長より事業報告書に沿って事業の名称、実施日時、事業の成果と課題等の報告があった。審議の

結果、本事業報告書は承認された。 
 
3． 

荒川事業部長より事業計画書に沿って事業の名称、実施日時、協議の要点等の説明があった。審議の結果、

本事業計画書は承認された 
 
4． 

荒川事業部長より事業計画書に沿って事業の名称、実施日時、協議の要点等の説明があった。 
審議が行われ、①開催の是非、②予算オーバーとなること、③参加希望者を先着順とすることの 3 点につい

ては採決が行われた。いずれも賛成多数であったため本事業計画書は承認された。 
 
5． 

役員選考委員会委員長の山口総務部長より、役員選考委員の推薦結果及び役員選考委員会の設置についての

報告があった。 
 
6．その他はなかった。 
 
 

 


